



Foto: Raúl Pérez

LA FORMA ANTEQUERANA DE LAS PIEDRAS

SALA DE EXPOSICIONES ANTONIO MONTIEL
Ayuntamiento de Antequera

Del 8 de agosto al 27 de septiembre

De lunes a viernes, excepto festivos, de 18:30 a 21:30 h

LA FORMA ANTEQUERANA DE LAS PIEDRAS

Manuel Jesús Barón Ríos
Alcalde de Antequera

Me complace presentaros esta nueva exposición, de carácter inmersiva y ambiental, en la que no sólo ofrecemos una experiencia única para entender y apreciar el oficio de transformación de la piedra para su utilidad en la construcción y restauración urbana, sino que también nos sirve para realizar una suerte de viaje por el tiempo en el que recordar a todas aquellas personas que, mediante su trabajo a lo largo de los años, nutrieron con este a nuestra ciudad, ya sea mediante la construcción de sillares, escudos o la reconstrucción de nuestras fuentes y en tantas y en diferentes obras de reconstrucción y restauración en Antequera.

Hoy, Antonio García Herrero y Juan Ruiz Patricio absorben el trabajo solicitado por el equipo de Patrimonio Histórico de la ciudad, sufriendo de material procesado a los proyectos de conservación puestos en marcha por este Ayuntamiento.

Antes, también hicieron este trabajo otros magníficos profesionales, a los que citamos ahora, agradeciéndoles su trabajo desarrollado: José Perdiguero recuerda, Francisco Godoy Perdiguero y Miguel Perdiguero De la Vega y otros tantos que desarrollaron su carrera profesional en este ámbito, tan gremial y antiguo, pero a la vez tan necesario.

Trabajos previos en canteras antequeranas y el papel crucial de aquellos talleres de empleo y que hoy apostamos de forma decidida por su recuperación, fueron y son los motores para mantener vivo un oficio que tanto ha hecho por el Patrimonio de nuestra querida ciudad.

Recientemente los contrafuertes de San Agustín, por citar sólo algún ejemplo, se nutrieron de sillares, numerados y a medida, para su feliz culminación.

Por tanto, se hace necesario esta muestra, que ocupa unas fechas del calendario (agosto y septiembre) en la que nuestra ciudad recibe con los brazos abiertos a sus hijos natales y a todos aquellos, que siendo de otros lugares y merced al esfuerzo de nuestros compañeros del Área de Turismo, tienen a nuestra ciudad como sitio de obligada visita.

Antequera, como bien saben, pertenece al grupo selecto de ciudades que ostentan la identificación de Patrimonio Mundial. Esto nos hace sentir muy orgullosos, pero también nos otorga una gran responsabilidad.

Recuerden por un instante aquel eslogan de "Piedra sobre Piedra" para entender y valorar el trabajo ingente de estos y de todos los demás trabajadores municipales, así como el de todos los servidores públicos, movidos y unidos por una única finalidad, y bien, que nuestra ciudad siga siendo un gran sitio para vivir, que continúe siendo por siempre, la ciudad más bonita del mundo.